
♪ 多様な「朝礼講和」 

 今週月曜には、今年度２回目の全校朝礼を実施しました。会の最初には、前回の学校だよりでもお伝えをし

た各部活動の「春季大会」で、優秀な成績を収めたバレー部（女子）の伝達表彰を行いました。その場でも全

校生徒には伝えましたが、いよいよ近付いている夏の中総体に向けて、どの部もみんなで協力して活動に取り

組み、３年生が悔いなく引退できるようがんばってほしいと

願います。 

 さらに朝礼では、今年度からの新たな取組となる先生方の

講和がありました。一人目の高阪先生からは、自分の「将来」

について考えることをきっかけにして、自分の強みや長所を

生かす・伸ばすことの大切さについてお話がありました。二

人目の大石先生からは、担当の保健体育に関連させて、「朝

食」について、朝食のもつ機能や朝食の栄養バランスといっ

た観点からお話をしていただくことができました。３人目の

伊藤先生からは、訪日外国人の増加からみんなの学校生活のあり方について考えるお話がありました。先生方

それぞれがお話を終えるたびに生徒から拍手があり、温かい雰囲気の中、多様な切り口から多岐に渡り考える

貴重な時間となっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の朝礼では、開始前の全校生徒がそろうまで、早く来たクラスの子たちが最後のクラスを待つ時間が少

しありましたが、特にランチルームに先に来た１・３年生の「待つ様子」が本当に素晴らしく、教務主任の林

先生からも子どもたちに「お褒めの言葉」がありました。集団生活で培うこういった少しずつの気遣いや思い

やりの大切さをみんなで噛みしめながら、日々「多様な『幸せ』実現」に全校で歩んでいけたらと願います。 

 なお、この日の朝礼後の学活では、今年度最初の「生活アンケート」を、タブレット端末を使用して実施し

ました。生活で困りごとを抱えている記述があった生徒には、各担任から個別に話を聴くなどして状況や心情

の把握に努めていますが、ご家庭でも何か気になることや、お気付きのことがありましたら、遠慮なく学校ま

でご連絡をいただけたらと思います。ちなみに、この「生活アンケート」は、年間行事予定表にも記載してあ

りますが、年間６回実施をして、子どもたちの SOS の発信や、困っている状況、生活の様子の把握に役立て

ていきます。ご承知おきください。 
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